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Современный мир IT очень быстро развивается и одним из его важных ответвлений является виртуальная валюта. В развитых странах мира, таких как США, Франция и Великобритания, практика использования и торговли подобными средствами обмена широко распространена, однако до этого момента они использовались исключительно как еще одна замена национальным денежным эквивалентам.
В исследовании была проанализирована практика использования виртуальных денежных единиц (Bitcoin) [1, 2] и их возможное применение вместе с концепцией СМВ (систем местных валют) на примере Итакских Часов [7]. 
Учитывая низкую стоимость издержек, как эмиссионных, так и банковских, такой подход к развитию общин может быть легко использован в любом малом населенном пункте. Интеграция в систему электронных денег происходит намного быстрее, а все транзакции легко отслеживаются любым ее членом.

Также, были проанализированы как положительные факторы, так и риски, связанные с развитием технологий Blockchain [3, 4, 5] в современных условиях финансовых рынков. Для примера была взята страна-лидер в области практического использования таких систем – Индия, и рассмотрены перспективы их развития в России.
В результате проведенного исследования выяснилось, что виртуальный денежный эквивалент подходит для использования как СМВ и более того, упрощает и ускоряет интеграцию как самих малых коммун, так и отдельных их членов. Также выявились положительные черты относительно общей тенденции к более обширному использованию как самих виртуальных валют, так и технологий Blockchain в целом.
Modern world of IT is on the edge of the progress and one of the most important parts of it is cryptocurrency. The active trading and using this type of currencies is very widespread in highly developed countries such as USA, France and Great Britain. However, until now it was playing its role only as another replacement of national monetary units.

The practical implementation of virtual currency units (Bitcoin) [1, 2] was analyzed during the research among with their integration into LET (Local Exchange Trade) Systems, using the example of Ithaca Hours [7].
Assuming low transaction cost, such method of development for local communities can be used in any small locality.
Moreover, the Blockchain technology [3, 4, 5] overall, including positive/negative aspects and risks, was also analysed in the modern financial market conditions. India was taken as a perfect example of using such systems, correlating with perspectives of development in Russia.
As a result of the research, it appeared that virtual monetary units can fit into LET Systems and, what is more, accelerate their integration. Additionally, the study revealed a big potential in implementing cryptocurrencies and advanced possibilities for Blockchain technologies in financial systems.
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